



Comunicado de prensa  
07 de septiembre de 2018

## **El nuevo BMW X2 M35i**

Deportividad combinada con una apariencia polarizadora. Sobre esta fórmula, el nuevo BMW X2 ha inspirado, sobre todo, a un grupo objetivo de conductores jóvenes y modernos tras su lanzamiento en marzo de 2018. Con su extrovertido diseño, el BMW X2 interpreta la personalidad de un SAC (Sports Activity Coupe) premium de una manera completamente nueva dentro del segmento compacto.

### **El tope de la gama del BMW X2 es un automóvil M Performance**

BMW presenta ahora la versión tope de gama del X2. Los amplios riñones del nuevo BMW X2 M35i (consumo de combustible ciclo mixto de 8,4 - 8,1 l/100 km, emisiones de CO2 ciclo mixto: 191 - 185 g/km)\*, tienen un marco envolvente en Cerium Grey para diferenciarse visualmente a primera vista. Del mismo modo, los bordes de las entradas de aire de refrigeración y las carcasas de los retrovisores tienen un acabado Cerium Grey. La parte trasera del BMW X2 M35i se caracteriza por el alerón trasero M y la doble salida de escape de diseño específico, que también vienen en Cerium Grey.

### **El motor TwinPower Turbo de 2 litros más potente de BMW**

Con un motor de gasolina turboalimentado de 4 cilindros y 225 kW (306 CV), el nuevo BMW X2 M35i marca una nueva versión tope de gama. Como indica claramente la letra M de su denominación, el nuevo BMW X2 M35i posee las impresionantes cualidades de conducción y el dinamismo de un automóvil M Performance. Detrás de esto se encuentra, una vez más, BMW M GmbH, cuyos conocimientos derivados de la competición fluyen hacia el desarrollo de todos los componentes de este modelo. El motor TwinPower Turbo de 2 litros que se encuentra bajo un capó M Performance es el primer motor de cuatro cilindros de M Performance y, al mismo tiempo, la versión más potente de BMW con esta arquitectura. Ofrece una fascinante entrega de potencia máxima de 225 kW (306 CV). Y el par máximo es extremadamente poderoso: 450 Nm. Para garantizar que esta potencia se transmita de forma segura al asfalto, el nuevo BMW X2 M35i viene de serie con tracción integral inteligente BMW xDrive y caja de cambios automática Steptronic de 8 velocidades que incluye Launch Control. La caja de cambios automática presenta una puesta a punto específica de M Performance. Con este equipamiento, el BMW X2 M35i

es capaz de acelerar de 0 a 100 km/h en solo 4,9 segundos\*. La estabilidad térmica necesaria del motor está garantizada por un sistema de refrigeración rediseñado.

### **Excelente dinámica de conducción gracias a una preparación específica M**

Como un típico automóvil M de altas prestaciones, el nuevo BMW X2 M35i presenta, además de un potente motor, un sistema de suspensión deportiva que ha sido específicamente adaptado y ajustado para amoldarse al carácter deportivo del automóvil. Hay disponible, opcionalmente, una suspensión adaptativa con dos modos ajustables manualmente, que combina máxima deportividad y comodidad de conducción. Una característica técnica especial -y también una primicia en un automóvil M Performance- es el Diferencial Deportivo M instalado en el eje delantero. Este diferencial autoblocante reduce de forma efectiva las posibles pérdidas de tracción en las ruedas delanteras en conducción muy dinámica. El sistema de frenado también ha sido mejorado para su uso en el X2 M35i. El sistema Deportiva M con pinzas fijas de color azul oscuro y discos de acero de 18 pulgadas delante (17 pulgadas detrás), garantiza distancias de frenado cortas y constantes incluso bajo las cargas más elevadas.

Pero la sabiduría técnica de M va más allá. La dirección y la suspensión también han sido ajustadas para adaptarse al rendimiento del sistema de propulsión. Por ejemplo, gracias a una configuración especial, la dirección deportiva M transmite al conductor un tacto impresionantemente directo y preciso. Además, el nuevo BMW X2 M35i viene de serie con la suspensión Deportiva M, que dispone de una configuración más rígida de muelles y amortiguadores; así como con una reducción de la altura del vehículo. La construcción del eje trasero ha sido rediseñada.

### **Exterior mejorado con los elementos típicos de M Performance en Cerium Grey**

El carácter deportivo del nuevo BMW X2 M35i, resultado de sus cualidades internas, se refleja en un diseño exterior emocionante, en el que destacan numerosos elementos terminados en Cerium Grey y basados en el paquete Deportiva M, típicos de los coches de alto rendimiento. Esta imagen comienza, en la parte delantera, con los faros principales y antiniebla con tecnología Full LED; y continúa con el doble riñón en Cerium Grey y las tomas de aire de nuevo diseño, para la mejor refrigeración posible de los frenos y el motor, del mismo color. Los retrovisores exteriores han sido actualizados con cubiertas especiales en Cerium Grey. En la parte trasera, el distintivo alerón trasero del nuevo BMW X2 M35i con el anagrama M y el sistema de escape Deportiva M con dos tubos de escape (cada uno de 100 mm de diámetro), demuestran la fascinante soberanía de este modelo. Gracias al sistema del silenciador adaptado, el sistema de escape produce un

sonido especialmente deportivo. Las llantas de aleación Sportlight de 19 pulgadas en acabado 715M (en opción hay llantas de aleación deportiva de 20 pulgadas M en acabado 721M y en Cerium Grey bicolor), completan de forma impresionante las características de diseño exterior.

### **Por primera vez, asientos deportivos exclusivos M que aseguran la comodidad y el apoyo lateral**

El interior también está marcado por un aspecto excepcionalmente deportivo. Al igual que con el diseño exterior, sobre la base del paquete Deportiva M. Además, el X2 M35i dispone, de serie, de un volante de cuero Deportiva M con levas de cambio y molduras de entrada con la inscripción "M35i". Los asientos deportivos M delanteros opcionales son una novedad. No solo ofrecen el soporte lateral perfecto para el conductor y el pasajero delantero en curvas cerradas, sino también el más alto nivel de confort y seguridad gracias a los reposacabezas integrados. Los asientos deportivos M están disponibles en tres acabados diferentes: Combinación Fabric Trigon/Alcántara en negro con detalles en azul, Cuero Dakota Magmared perforado con detalles en negro, y Cuero Dakota negro perforado. También están disponibles los cinturones de seguridad combinados con diseño M.

### **Capacidad digital que marca tendencia con las más modernas tecnologías**

Además de la orientación marcadamente deportiva del diseño, sistema de propulsión y trenes de rodaje, el nuevo BMW X2 M35i también demuestra la competencia digital de BMW en las áreas de operación del vehículo y conexiones en red. Por ejemplo, el BMW Head-Up Display -que se encuentra entre los elementos disponibles opcionalmente- ofrece un rango de visualización sin precedentes en este segmento. La última generación del sistema BMW ConnectedDrive es de serie y la nueva aplicación BMW Connected. También destacan funciones opcionales como el uso inalámbrico de Apple CarPlay. Y los sistemas de asistencia al conductor incluyen, por ejemplo, tecnologías basadas en cámaras, como el asistente de tráfico en atascos, para una conducción más relajada en un tráfico denso con constantes paradas y arrancadas; o el asistente de aparcamiento opcional.

La producción comienza en noviembre de 2018 (en los mercados europeos, no hasta marzo de 2019).

\*\* Nota: Todas las cifras relacionadas con el rendimiento de conducción, el consumo de combustible y las emisiones que aparecen en este dossier de prensa son provisionales.

La información sobre el consumo de combustible, las emisiones de CO<sub>2</sub> y el consumo de energía se calculan sobre la base de los métodos de medición estipulados en la versión actual del Reglamento (UE) 2007/715. La información se basa en un vehículo con equipamiento básico en Alemania; los rangos tienen en cuenta las diferencias en el tamaño de rueda y neumático seleccionados, así como también el equipamiento opcional y pueden cambiar debido a la configuración.

Los detalles marcados \* ya han sido calculados en base al nuevo ciclo de prueba WLTP y adaptados a NEDC con el propósito de comparación. En estos vehículos, pueden aplicarse cifras diferentes a las publicadas aquí para la evaluación de los impuestos y otras obligaciones relacionadas con el vehículo que (también) se basan en las emisiones de CO<sub>2</sub>.

Para obtener más información sobre las cifras oficiales de consumo de combustible y las emisiones específicas de CO<sub>2</sub> de los automóviles nuevos, consulte el "Manual sobre consumo de combustible, emisiones de CO<sub>2</sub> y consumo de energía de los automóviles nuevos", disponible en los puntos de venta de Deutsche Automobil Treuhand GmbH (DAT). Hellmuth-Hirth-Str. 1, 73760 Ostfildern-Scharnhausen y en <http://www.dat.de/angebote/verlagsprodukte/leitfaden-kraftstoffverbrauch.html>.

### El Grupo BMW

Con sus cuatro marcas BMW, MINI, Rolls Royce y BMW Motorrad, BMW Group es el principal fabricante del mundo de automóviles y motocicletas premium, y también ofrece servicios financieros y de movilidad premium. La red de producción de BMW Group incluye 30 sedes de producción y montaje en 14 países, y la empresa tiene una red de ventas mundial en más de 140 países.

En 2017, BMW Group vendió más de 2.463.500 turismos y más de 164.000 motocicletas en todo el mundo. Los beneficios antes de impuestos para el año fiscal 2017 fueron de 10,655 mil millones de euros con unos ingresos de 98,678 mil millones de euros. A 31 de diciembre de 2017 BMW Group tenía unos 129.932 empleados.

El éxito de BMW Group se ha basado siempre en planificación a largo plazo y acciones responsables. En consecuencia, la empresa ha adoptado, como parte integral de su estrategia, la sostenibilidad ecológica y social en toda la cadena de valor, la responsabilidad respecto a sus productos y el firme compromiso de preservar los recursos.

#### **www.bmw.es**

**Facebook:** <http://www.facebook.com/BMW.Espana>

**Twitter:** <http://twitter.com/BMWEspana>

**Instagram:** <http://instagram.com/bmwespana>

**Twitter Prensa:** <http://twitter.com/BMWGroupPrensa>

**YouTube:** <http://www.youtube.com/BMWEspana>

**Google+:** <http://plus.google.com/+bmwespana>